

Die „Paunzn“
z.H. Herrn
Ing. Eduard Becker
Lederergasse 31/1/1
4210 Gallneukirchen

A-4210 Gallneukirchen
Martin Boos-Straße 4
Spendentelefon 07235/63251-138
Telefax 07235/63251-201
web: spendenverein.diakoniewerk.at

17.1.2012

Ihre Spende für die Tagesbetreuung im Haus Elisabeth

Sehr geehrter Herr Ingenieur Becker,

herzlich möchte ich mich bei Ihnen für Ihre Spende von € 1030 aus dem Verkauf von Original „Paunzn“ und Warschenhofer Glühmost beim Weihnachtsmarkt in Gallneukirchen bedanken, die am 29. Dezember 2011 auf unserem Konto eingelangt ist.

Wie mit unserem Geschäftsführer für die Region 2, Dr. Johann Stroblmair, vereinbart werden wir Ihre Spende für die Tagesbetreuung von Menschen im Alter im Haus Elisabeth verwenden.

Die vom Diakoniewerk angebotene Tagesbetreuung bringt Menschen im Alter, die allein leben oder von Angehörigen betreut werden, Abwechslung in ihren Alltag und entlastet die pflegenden Angehörigen.

Aktivitäten wie Bewegung zur Erhaltung der Mobilität, Spiele zur Verbesserung von Gedächtnis, Orientierung und Wahrnehmung, Biografiearbeit, therapeutische Angebote und vieles mehr werden in der Tagesbetreuung angeboten. Aber auch für die pflegenden Angehörigen, die selbst oft unter hohem psychischen Druck stehen, bringt dieses Angebot nicht nur zeitliche Entlastung, sondern auch fachliche Hilfestellung, Beratung und – wenn notwendig – Vermittlung von Hilfsdiensten und Heilbehelfen.

Um den Gästen des Tageszentrums zwischen den verschiedenen Tagesaktivitäten auch Ruhepausen zu ermöglichen, werden dringend Ruhesesseln gebraucht. Konkret werden wir mit Ihrer Spende einen Ruhesessel für die Tagesbetreuung anschaffen. In diesen gepolsterten Ruhesseln, die man auch in eine Liegestellung zurückklappen kann, können sie ihre Mittagsrast halten oder sich auch zwischendurch mal auf einen Ruhesessel zurückziehen, um in einer bequemen Stellung auszurasen und die Beine hoch zu lagern.

Menschen im Alter ein Leben in Würde ermöglichen, ihnen die notwendige Begleitung bieten, Kontakte und Beziehungen außerhalb des Familienkreises ermöglichen und die Angehörigen entlasten – das alles können wir mit dieser Tagesbetreuung erreichen. Mit Ihrer Spende leisten Sie einen wertvollen Beitrag, damit eine solche Betreuung möglich wird.

Ich danke Ihnen nochmals für Ihre Spendenaktion zugunsten des Diakoniewerkes und grüße Sie herzlich

Ihre

Rektorin Mag^a Christa Schrauf